

REACH (EC 1907/2006)

Erklärung / Declaration

Sehr geehrter Kunde,

wir als Debnar Messtechnik GmbH konfektionieren und vertreiben elektrische Anzeigen, Messumformer, Strom- und Spannungswandler sowie andere elektrische und elektronische Geräte für die Energie-, Prozess- und Automatisierungstechnik.

Im Sinne von REACH ist unser Unternehmen kein Hersteller oder Importeur, sondern gilt als „nachgeschalteter Anwender“. Somit entfallen für unser Unternehmen die Registrierungspflicht sowie die Pflicht zur Erstellung von Sicherheitsdatenblättern.

Wir erklären weiterhin, dass uns kein Stoff aus der SVHC-Liste (Substances of very high concern) bei dem die Möglichkeit einer Exposition gegenüber Mensch oder Umwelt besteht, in einer Konzentration von mehr als 0,1 Massenprozent in unseren Erzeugnissen bekannt ist. Es ist ebenfalls davon auszugehen, dass unter normalen und vernünftigerweise vorhersehbaren Verwendungsbedingungen keine zuvor erwähnten Stoffe freigesetzt werden.

Sollten sich an der genannten Sachlage Änderungen ergeben, werden wir gemäß Art. 33 der REACH-Verordnung informieren.

Dear customer,


we as Debnar Messtechnik GmbH only tailor, convert and distribute electric appliances like panel meters, transducer, current and voltage transformer as well as other electric and electronic devices for the energy or process industry and automation engineering.

In terms of REACH our enterprise is neither manufacturer than importer, Debnar Messtechnik GmbH is a so called „connected distributor“. Therefore our enterprise is not obligated under the registration duty of REACH and also not obligated to prepare security data sheets.

We declare furthermore that our products do not include materials out of the SVHC list (Substances of very high concern) in a concentration of more than 0.1 mass percent. Provided under a normal, wisely and predictable use none of the mentioned SVHC-materials will be released into the environment.

*In case of receiving information and hereby gain knowledge that the limit of 0.1 mass percent of SVHC-substances according **REACH (EC 1907/2006)** is exceeded in our products, we will inform immediately.*

Kandel, 01. April 2015


Prof. Dr. h. c. Wolfgang Gilgen
Geschäftsführung
Managing Director

NEUE ADRESSE ab 25.3.21:

Debnar Messtechnik GmbH
Klaus-von-Klitzing-Str. 3
D-76829 Landau
Tel:06341/ 68156-0, Fax:-66